

Altdorf, 7. Juni 2016 / An3

Medienmitteilung Nr. 74 / 2016

Gemeinde: Göschenen

Kollision zwischen Personenwagen und Fahrrad - eine Person verletzt

Am Dienstag, 7. Juni 2016, um 13.30 Uhr, fuhr ein Fahrradlenker auf der Gotthardstrasse von Andermatt Richtung Göschenen. Kurz vor der Wasserschlosskurve verlor der 36-jährige Fahrradlenker aus kurzerzeit unbekanntem Gründen die Beherrschung über sein Fahrrad und kollidierte mit einem entgegenkommenden Aargauer Personenwagen. Der Fahrradlenker verletzte sich und wurde mit dem Rettungsdienst Uri ins Kantonsspital Uri überführt. Es entstand geringer Sachschaden.